



いしばし 清 孝

# 石橋きよたか県議会レポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

## 東千葉メディカルセンター

# 独り立ちするまで県の支援を要請



壇上から東金市の課題を訴える石橋県議

東金市選出で4期目も半ばを迎える石橋清孝(いしばし・きよたか)県議は、9月定例県議会の一般質問に登壇し、成田空港へ接続する南側からのアクセス道路の整備について、現計画の問題点を厳しく指摘し、高速道路で直接乗り入れられるような新たな提案を行いました。

また、冒頭で、石橋県議がかねてから提唱している「日本で最も美しい村」に、東金市の旧公平村を認定させるための活動を展開していることを紹介しました。石橋県議は、南フランスのブローヴァンス地方の「美しい村」に認定されている3カ所を訪ね、過疎対策や村おこしだけでなく、この認定が文化資源を生かし観光面でも地域の活性化に役立つことなど訴えました。石橋県議の主な質疑を特集しました。

石橋議員 圏央道横芝大栄区間の予算が15億円になり、建設に弾みがついてきました。圏央道を使用して成田空港へ向かう場合、2つのルートがあります。一つ

れる高速道路は計画されていませんので、芝山、多古、大栄から空港へ乗り入れるルートとなりま。しかし、これでは18キロも余分に走行することになり、あたかも空港が利根川を越えたところに移動したみたいです。国道296号を使用する場合、県が計画している国道の改良工事を実施したとしても、大変な交通

空港を結ぶ道路については、規格の高い道路として整備を進めていく必要があると考えております。石橋議員 新規に高速道路を建設する場合の手続きはどうか。 県土整備部長 高速道路等については、すでに全国で1万4千キロメートルのネットワークが決定され、順次その整備が進められているところ。 県としては、空港とインターチェンジを結ぶ規格の高い道路について、現在検討を進めているところであり、早期に計画の具体化を図ってまいりたいと考えております。

## 財政支援98億確約

石橋議員 東千葉メディカルセンターですが、次の事柄について確認の意味を踏まえて伺います。当センターへ建設のための財政支援総額85億6千万円は、確実に執行されるのか。 また、85億6千万円の内数である10カ年の均等分割補助71億8千3百万円を、センターの段階的なオープンに合わせ、加重前倒し配分するなど、弾力的な支援を考えるべきだと思いませんか。

森田知事 県として、県立東金病院の医療機能を引き継ぎ、救命救急センターを併設した地域の中核病院として整備が進められている東千葉メディカルセンターに対し、建設時及び開院後の10年間にわたり総額

また、インターチェンジと

# 成田空港へ南側から高速道路で乗り入れを!

●県政と東金市に関するご相談・ご要望をお気軽にお寄せください。

**石橋きよたか 県事務所**

〒283-0005 TEL.0475(52)1588  
東金市田間174-2 FAX.0475(52)1598

とは分かっているが、この点だけは忘れないで欲しい。均等分割補助金の前倒し配分についても、開院後の経営状況を注視する、という答弁があったので、県として見ていていただけると解釈します。独り立ちするまでには、さまざまな支援が必要であるということを確認していただきたい。

# 国道126号田間バイパス延伸へ

東金市  
特集

## 少量多品目の野菜栽培に支援を！

石橋議員 近年、道の駅などその地区で取れた野菜を売る店は大幅に増えています。これは消費者が生産者の顔が見える、安心できる美味しい野菜を求めるニーズにあっているからだと思えます。私の地元東金市周辺では、道の駅的な施設が相次いでオープンする予定です。最大の問題は、四季を通じて安定的に多品目の野菜を農家側が提供できないことにあります。

多品目の野菜を作っている専業農家もさまざまな工夫をしていますが、農家だけでは栽培方法を研究できない面もあります。少量多品目専門の農家を育てることも、県の農業振興の大きな柱とする必要だと考えます。そこで、少量多品目の農作物を栽培する生産者に対し、県はどのような支援をしているのか。

農林水産部長 年間を通して多数の品目を生産する少量多品目生産は、消費者への直接販売や直売所への出荷に適していますが、各品目に対する栽培技術の習得を必要とし、大規模生産と比べ生産コストが高くなるなどの課題もあります。

このため県では、このよ



身を乗り出して再質問する石橋県議

として積極的に支援するよう要望します。また、地権者を言わぬ元住民が国道128号バイパスの延伸を求め、東金九十九里有料道路から東金市道に至る0.7キロ間の要望書を平成25年5月17日に県へ提出している状況を考慮し、国道128号バイパスを延伸するよう要望します。

### 道路網の整備を

うな生産者に対し、生産計画の作成指導や技術習得に向けた展示圃場の設置、伝統野菜の復活や地域特産物を活用した加工品の開発など

どの支援を行っているところですか。今後とも、関係機関・団体等と連携し、きめ細かな支援を実施してまいります。

石橋議員 国道126号バイパスの4車線化工事の今後の見通しはどうか。

いても円滑な交通の確保を図るため、現在、測量などの調査を進めるとともに、今後、関係機関などと協議調整を行い、早期に計画の具体化を図られるよう努めてまいります。

農林水産部長 年間を通して多数の品目を生産する少量多品目生産は、消費者への直接販売や直売所への出荷に適していますが、各品目に対する栽培技術の習得を必要とし、大規模生産と比べ生産コストが高くなるなどの課題もあります。

引き続き、成東方面につ

### 9月県議会一般質問に登壇

望 広域農道について、供用開始が遅れている建設区間については、早期に全線開通するよう、県

## 美しい村と芸術文化振興

石橋議員 最も美しい村として認定してもらおう活動は、文化資源を活用した地域の活性化に当ってはまると思いが、県はどのように評価するのか。

環境生活部長 最も美しい村として認定してもらおう活動は、文化資源を活用した地域の活性化に当ってはまると思いが、県はどのように評価するのか。

石橋議員 芸術文化振興に関連して、教育長に質問いたします。児童や生徒に、何のために勉強するのかと問われたら、何と答えるのか。

教育長 私は、子どもたちには、君たちが社会でよく「生きる力」を身につけるために、勉強することが大切だと答えると思います。

### 高度浄水処理を導入

石橋議員 一般家庭の1日の水道使用量は、239リットルと聞いており、このうち飲料水は3リットル程度とわずかしかなりません。県水道局では、高度浄水処理導入にあたり、どのような検討が行われたのか。

水道局長 県水道局の水質基準の強化等を踏まえて検討しており、その結果、全浄



圏央道建設促進を訴える石橋県議

水場に高度浄水処理を順次導入することとしております。また、高度浄水処理施設の整備に当たっては、費用対効果を含め、事業の妥当性を検証したうえで実施することとしています。

### 農大要望

望 県立農業高等学校は、専修学校化に伴い、学校の外観、校舎や寮の改装などを実施した結果、生徒も喜んでおります。

もう少し手を入れてもらいたいのは、冷暖房のことです。暖房施設の配管が腐食し、蒸気漏れが頻発しているとのことや、冷房施設が導入されていないのは、全国の農大42校のうち、東北の5県を含む8校だけであることから、冷暖房を整備するよう要望します。

また、校長は地域や農家、企業等との関係から最低4年間は同じ人が望ましいと要望しておきます。